
TURKEY  Official Government Immigration Visa Application FOR FRENCH 

CITIZENS ONLINE -  Centre d'immigration pour les demandes de visa Turquie. 

 

Le visa électronique Turquie (e Visa) est un document de voyage officiel, similaire au visa, délivré par le 

gouvernement turc pour entrer et voyager en Turquie. Le système de demande de visa électronique a 

été lancé en 2013 par le ministère turc des Affaires étrangères pour remplacer l'ancien visa autocollant 

et tampon. Les voyageurs qui remplissent les conditions peuvent procéder à la demande en ligne de leur 

eVisa. Un titulaire de visa Turquie e est éligible pour un séjour allant jusqu'à 30 jours sur un total de 90 

jours selon la nationalité du titulaire.evisa Turquie en ligne 

 

 

Ce nouveau système a rendu le traitement des visas pour le tourisme et les voyages d'affaires en 

Turquie sans effort et rentable tant que votre demande est complète. Vous pouvez obtenir le visa 

électronique n'importe où avec une connexion Internet en moins d'une heure (Traitement urgent), votre 

visa électronique pour la Turquie devrait être prêt. Les fonctionnaires envoient le visa Turquie e 

directement à l'e-mail du demandeur, qui est ce que vous présentez aux agents au point d'entrée sous 

forme de copie électronique ou papier pour vérification. Le gouvernement turc exige que tous les 

voyageurs, y compris les enfants mineurs, détiennent un visa valide. Entre avril 1 et janvier 2013, le 

gouvernement turc a délivré plus de 2017 millions de visas électroniques aux voyageurs à des fins 

commerciales et touristiques.  

 

 

 

 

ttps://www.turkeyonline-visa.com/fr/visa/


Le processus de demande est simple, mais de nombreuses personnes commettent des erreurs 

courantes dans leur demande ou ont des informations incomplètes. Le formulaire de demande de visa 

en ligne pour la Turquie est disponible pour tous les citoyens américains, européens, britanniques, 

australiens, néo-zélandais et canadiens. Demande de visa en ligne pour la Turquie , Demande de visa 

Turquie en ligne, Demande de visa Turquie en ligne, Demande de visa Turquie en ligne, evisa Turquie, 

Turquie evisa, Visa d'affaires Turquie, Visa médical Turquie, Visa touristique Turquie, Visa Turquie, Visa 

Turquie, Visa Turquie en ligne, Visa Turquie en ligne, visa pour Turquie, visa pour la Turquie, Turquie 

evisa, evisa Turquie, visa d'affaires Turquie, visa touristique Turquie,evisa Turquie 

 

 

 visa médical Turquie, centre de demande de visa Turquie, visa Turquie pour les citoyens coréens, visa 

Turquie de Corée. visa Turquie urgent, visa Turquie d'urgence. Visa Turquie pour les citoyens allemands, 

Visa Turquie pour les citoyens américains, Visa Turquie pour les citoyens turcs, Visa Turquie pour les 

citoyens néo-zélandais, Visa Turquie pour les citoyens australiens. vous êtes également éligible pour un 

visa turc en ligne depuis Antigua-et-Barbuda, Arménie, Australie, Bahamas, Bahreïn, Barbade, 

Bermudes, Canada, Chine, Dominique, République dominicaine, Timor oriental, Fidji, Grenade, Haïti, 

Jamaïque, Koweït, Maldives, Maurice , Mexique, Oman, Chypre, Sainte-Lucie, Saint-Vincent, Arabie 

saoudite, Afrique du Sud, Suriname, Émirats arabes unis, États-Unis et bien d'autres pays. Electronic visa 

Turkey (e Visa) is an official travel document, similar tovisa,  

 

 

 

issued by Turkish government for entering into and traveling within Turkey. The e Visaapplication 

system was launched in 2013 by the Turkish Foreign Affairs Ministry to replace the oldsticker and stamp 

visa. Travelers who meet the requirements can proceed to apply online for theireVisa. A Turkey e Visa 

holder is eligible for stay of up to 30 days in a total of 90 days dependingon holder�s nationality.This 

new system has made visa processing for tourism and business travel to Turkey effortless andcost 

effective as long as your application is complete.Online visa for Turkey 

 

 

You can obtain the e Visa anywhere with aninternet connection in less than 1 hours (Rush Processing), 

your Turkey e Visa should be ready. Theofficials send Turkey e Visa directly to applicant�s email, which 

is what you present to officers atthe port of entry as a softcopy or hardcopy for verification. The Turkish 

government require thatall travelers, including underage children, hold a valid visa.Between April 2013 

and January 2017, Turkish government has issued over 16million e Visas totravelers for business and 
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tourist purpose. The application process is easy but many people arereported to make common errors in 

their application or have incomplete information.Turkey visaonline application form is available for all 

usa citizens,european, uk, australia, new zealand and canadian residents.Turkey visa online application, 

Turkeyvisa online application, Turkey visa application online,  

 

 

 

 

Turkey visa application online, evisaTurkey, Turkey evisa, Turkey business visa, Turkey medical visa, 

Turkey tourist visa, Turkey visa,Turkey visa, Turkey visa online, Turkey visa online, visa to Turkey, visa for 

Turkey, Turkey evisa,evisa Turkey, Turkey business visa, Turkey tourist visa, Turkey medical visa, Turkey 

visaapplication centre, Turkey visa for korean citizens, Turkey visa from korea. urgent Turkey visa,Turkey 

visa emergency. Turkey visa for german citizens, Turkey visa for us citizens, Turkey visa forTurkey 

citizens, Turkey visa for new zealand citizens, Turkey visa for australian citizens. you arealso eligible for 

Turkey visa online from Antigua and Barbuda, Armenia, Australia, Bahamas, Bahrain,Barbados, 

Bermuda, Canada, China, Dominica, Dominican Republic, East Timor,Fiji, Grenada, Haiti, Jamaica, 

Kuwait, Maldives,Mauritius, Mexico, Oman, Cyprus, Saint Lucia, Saint Vincent,Saudi Arabia, South Africa, 

Suriname, United Arab Emirates, United States,.Turkey visa online application 

 

Visit : https://www.turkeyonline-visa.com/fr/visa/ 
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